

Reikiavik: Excursión al Círculo de Oro

Llegada del barco.

Salida de la excursión. **El guía os espera en el puerto con el cartel de “Excusiones para Cruceros”.**

Descubre los paisajes más espectaculares de **Islandia** en una excursión completa que combina naturaleza, historia y los fenómenos geotérmicos más impresionantes del país. El **Círculo Dorado** es la ruta más famosa de Islandia y una experiencia imprescindible para conocer la esencia del país del hielo y el fuego.

Una excursión cuidadosamente diseñada para aprovechar al máximo tu tiempo y disfrutar de algunos de los lugares más emblemáticos de la isla.

- **Parque Nacional de Thingvellir (Þingvellir)**

Comenzamos nuestra ruta en uno de los lugares más importantes de Islandia, tanto a nivel histórico como natural. En Thingvellir se fundó el primer parlamento islandés y, además, es uno de los pocos puntos del mundo donde se puede observar claramente la separación entre las placas tectónicas de América del Norte y Eurasia. Un entorno único de paisajes abiertos, grietas naturales y campos de lava cubiertos de musgo, declarado **Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO**.

- **Área geotérmica de Geysir**

Continuamos hacia la famosa zona geotérmica de Geysir, donde la tierra muestra toda su fuerza. Aquí se encuentra el géiser que dio nombre a todos los géiseres del mundo. El gran protagonista es **Strokkur**, que entra en erupción cada pocos minutos, lanzando una impresionante columna de agua caliente al aire. Un espectáculo natural que sorprende y fascina a todos los visitantes.

- **Cascada de Gullfoss**

Nuestra siguiente parada es Gullfoss, conocida como “la cascada de oro”. Esta espectacular cascada glaciar cae en dos niveles dentro de un profundo cañón, creando una imagen imponente y sobreogedora. El sonido del agua, la fuerza del entorno y las vistas panorámicas convierten esta visita en uno de los momentos más memorables de la excursión.

- **Cráter volcánico de Kerid**

La excursión incluye la visita al **cráter volcánico Kerid**, uno de los lugares más fotogénicos de la región. Este cráter, de forma casi perfecta, destaca por sus intensos colores rojizos y por el lago de



aguas azul verdosas que se encuentra en su interior. Un espectacular contraste de colores que permite comprender mejor el origen volcánico de Islandia y disfrutar de vistas únicas.

Al finalizar el recorrido, regresaremos al punto de partida tras haber descubierto algunos de los paisajes más impresionantes del país.

💡 Una excursión imprescindible para conocer lo mejor de Islandia en un solo día, combinando naturaleza, historia y paisajes inolvidables.

Regreso al barco. Fin de la Excursión.

Duración 6h30 horas.

¿Qué necesitas traer?

- **Ropa de abrigo e impermeable.**
- **Calzado cómodo**, preferiblemente resistente al agua.
- **Vestimenta por capas**, adaptada a un clima cambiante, con una última capa para la lluvia.

La duración de la excursión es aproximada, estará sujeta a la hora de llegada del barco y desembarque de los pasajeros. El guía no regresa al puerto con el grupo.

Cualquier recorrido de nuestras excursiones puede ser variado, modificado o reducido por causas de fuerza mayor, fenómenos atmosféricos puntuales, llegada con retraso del barco o llegada con retraso masivo por parte de los pasajeros. Siempre se hará en beneficio de la buena marcha de la excursión y bajo el criterio del guía asignado y la aprobación de Excusiones para Cruceros. En cualquiera de los casos, nuestra principal prioridad siempre será llegar a tiempo al barco.

